



11月

秋も深まり、山々の木々も少しずつ色づいてきました。それに伴い1日の寒暖の差が大きくなっていますので、保護者の皆様も体調には十分お気をつけいただきたいと思います。

さて、中学校では、3年生が共通テストを終えていよいよ受験モードとなってきました。また、今月13日(日)に開催予定の文化祭へ向けて、各学年での準備が始まっています。今年度は合唱祭も同日開催としていますので、この学校便りを作成している今も、2階の音楽室から生徒たちのきれいな声がBGMとなって聞こえており、心地よい気持ちで仕事を進めています。中学生にとっては、1年間の中でもとても重要な行事の一つです。クラスメートと協力して達成感を味わってほしいと願っています。保護者の皆様も会場に足を運んでいただき、生徒たちとともに文化の秋を感じていただければ幸いです。

ふるさとを知る ～1年生球磨村一周歴史の旅～



10月11日(火)に1年生は「球磨村一周歴史の旅」に出かけました。この行事は毎年1年生を対象として、村内の史跡や歴史的文化遺産等について学習し、郷土についての

理解を深めることを目的として行っています。当日はスクールバスで村内を移動し、球磨村文化財保護専門委員(兼本校学校運営協議会会長)の富永知敬さんと専門員のお二人の方々に講師を務めていただきながら、本校横の御飯屋跡を皮切りに地域への理解を深めました。日本遺産に指定されている人吉球磨ですが、球磨村にも多くの文化財があることを知ることができて、地域への理解や愛着がさらに深まった1日となりました。



3年ぶりに沖縄を満喫！～2年生修学旅行～

10月25日(火)から2泊3日の行程で、2年生は沖縄に修学旅行に行ってきました。沖縄への修学旅行は3年ぶりとなりましたが、大きな事故やケガもなく、予定通りに活動を行うことが



できました。1日目は「ひめゆりの塔資料館」や「糸数壕」、「平和祈念資料館」を訪れ、平和の大切さを学びました。2日目は「佐喜眞美術館」や「おら咲むら」等を訪れ、「おら咲むら」ではシュノーケリングを体験しました。3日目は午前中に「守礼門」を見学し、修学旅行の最後は班別自主行動で、食事をしたりお土産を買ったりと楽しい時間を過ごしました。3日間を通して天気にも恵まれ、2年生にとっても貴重な学びの機会となった修学旅行でした。



これからの球磨村を考える ～3年生球磨村中学生子ども議会～

10月6日(木)に3年生の生徒が議員となり、「中学生子ども議会」が球磨村役場の議場にて行われました。3年生はこれまで、総合的な学習の時間で村議会の一般質問を傍聴し、松谷村長に村政についてのご講話を行っていただきました。その後、議員に立候補してくれた6人の皆さんが、学年全体の「住民集会」で意見や要望等を村民の思いとしてまとめ、子ども議会において、球磨村の復旧・復興や防災、産業等の幅広いテーマで、村の執行部へ一般質問を行いました。観光振興についての一般質問では、中学生目線の提案も行われましたが、今後は村づくりのアイデアを文化祭で発表する予定です。



目指す球磨中生

4つの実践

- 人の思いがわかる球磨中生
- 時間を大切にする球磨中生
- 掃除をがんばる球磨中生
- 挨拶ができる球磨中生

「礼を正し、場を清め、時を守る」

凡事徹底です！

季節の変わり目、体調管理をお願いします！

朝昼の寒暖の差が大きくなっています。新型コロナウイルス感染防止だけでなく、カゼ等ひかないように、ご家庭でも、お子様の体調管理をよろしく願います。



手を洗うモン
#WashHands



換気をするモン
#OpenWindow



くっつかないモン
#KeepDistance

11月の行事予定



- 1日(火) 冬服完全実施, 専門委員会, 地域未来塾
- 2日(水) シェイクアウト訓練, 避難所運営ラーニング
- 3日(木) 文化の日
- 4日(金) 生徒集会
- 10日(木) くまむら挨拶の日, 檜垣SC来校
- 11日(金) 文化祭準備・リハーサル
- 13日(日) 文化祭, 合唱祭
- 14日(月) 振替休業日
- 15日(火) 村上SC来校, 地域未来塾
- 16日(水) 生徒会役員選挙公示, 職員会議
- 17日(木) 檜垣SC来校, 地域未来塾
- 18日(金) 村上SC来校, 期末テスト前部活動中止 (~23日)
- 21日(月) 期末テスト(~24日)
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 24日(木) 檜垣SC来校, 地域未来塾
- 25日(金) 薬物乱用防止教室
- 28日(月) 心のアンケート, ふれあいミニコンサート
- 29日(火) 専門委員会, 地域未来塾
- 30日(水) 読み聞かせ, 第3回学校運営協議会

